
澤井市長の活動アルバム（９月分） 

 

 

 

 

防火図画表彰選考審査会(9 月 30 日） 

 

防火図画審査会に出席しました。昨年

度は、本市の出展作品が見事知事賞を受

賞され、松原市長として大変誇りに思っ

ておりま

 もちろん、私も審査に参加させていた

だいたのですが、今回は 695 点もの応募

があり、小・中学校生達の力の入った、

子ども独自の目線に立った防火に対する

作品が多数あり、昨年同様、選考には大

変苦慮いたしまし

 しかし、審査会で入賞することは、もちろん素晴らしいことですが、それ以前に、防火

図画を作成するということは、それぞれの児童・生徒が「防火とは何か」「どうしたら火事

は無くなるのか」ということを考え、友達や保護者の方と話し合うことが非常に重要であ

り、幼少年期の防火・防災思想の普及に繋がるものだと考えております。これからの松原

市を担う子ども達が、真剣に防火・防災について考え、話し合い、それをひとつの形にす

るということが、私たちの目指す安心・安全なまちづくりにも繋がるものと確信しており

ます。 

す。 

た。 

 

      

 

 

 



社団法人松原青年会議所創立 40 周年記念式典（9 月 26 日） 

 

社団法人松原青年会議所創立 40 周年

記念式典に出席し、挨拶をさせていただ

きました

 地域のリーダーたる JC の皆さんには、

その柔軟な発想と行動力で、今後とも一

層のご支援とご協力を賜りますようお願

い申し上げます。

 松原という枠を超え、広い視野を持っ

て、グローバルに考え、ふるさと松原を

愛して、ローカルに行動していただくと

ともに、世の中の流れ、時代の変化を見据えて、どんどん新しいことにチャレンジしてい

ただきますよう心から期待しており

。 

 

ます。  

                    

 

 

 

「秋の交通安全市民大会」（9 月 25 日） 

 

「秋の交通安全市民大会」で挨拶をさせ

てもらいました。優良運転者の方々の表

彰式もあり、中央幼稚園の子ども達から

「交通安全子どもの願い」を受け取りま

した。9 月 21 日から秋の交通安全運動が

展開されていますが、本市でも「高齢者

の交通事故防止」をはじめ、「夕暮れ時と

夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故

防止」、「全ての座席のシートベルトとチ

ャイルドシートの正しい着用の徹底」「飲



酒運転の根絶」の重点項目を掲げ、駅前キャンペーンや交通安全教室など、様々な啓発活

動を関係機関とともに実施しているところです。交通事故の防止は、一人ひとりの交通安

全の意識の向上が何よりも大切なことであり、こうした機会を通じ、市民の方々に交通安

全への関心を高めていただきたいと考えております。 

                               

 

 

「中学校の体育祭を視察」（9 月 22 日） 

 

市内の中学校の体育大会を見に行かせ

ていただきました。 

 はつらつとしたプレーで大変盛り上が

っていて、私も、大変清々しい一日とな

りました。

 私にとっては、バスケットボールでし

たが、懸命に取り組んだスポーツは、後

の人生に様々な良い影響を与えてくれる

ものです

 私は、スポーツを元気いっぱい頑張っ

ている方々を、積極的に応援していきたいと思います。

 

。 

 

 

       

 



「秋の全国交通安全運動駅前キャンペーン」（9 月 21 日） 

 

春に引き続き、秋の交通安全運動に参

加し、河内松原駅と高見の里駅前で市民

の皆さんに交通安全の呼びかけをしまし

た。交通安全は勿論、皆さんが安心・安

全に暮らせるまちづくりに全力で取り組

んでいきます。 当日キャンペーンに参加

された各団体の方々、早朝より本当にお

疲れ様でした。 

 

 

       

 

 

 

 

「青年海外協力隊・芝池美央さん訪問」（9 月 17 日） 

 

独立行政法人国際協力機構から青年海

外協力隊として、2 日後からアフリカ・ベ

ナンへ出国される本市在住の芝池美央さ

んに訪問していただきました。 

 2 年間を慣れない異国で、人を通じた国

際協力をされる彼女を、心から激励させ

てもらいました。 

 そして、何より健康に気を付けていた

だき、2 年後は無事に帰国し、成長された

姿を見せに来ていただけるよう約束して

いただきました。

 

 



あらためて、国際協力の現場で活動を行う本市の青年を誇りに思います。  

 頑張れ！芝池美央さん！ 

 

                           

 

 

 

 

 

 

 

 

「きれいなまちづくり美化キャンペーン」（9 月 17 日） 

 

春の第 1 回にとどまることなく、今回

の開催におきましても、各種団体の方々

の参加のみならず、個人ボランティアの

方々など、多くの市民の皆さんのご協力

をいただきながら、開催することができ

ております。大阪府主催の中央環状線沿

いの清掃を行う「中環をきれいにする日」

が同時開催され、このイベントにおきま

しても地元自治会・各種団体の方々の参

加により、ご協力いただい

 私も、皆さんの「自分のまちは自分たちでキレイにする！」という思いに応えるよう、

きれいなまちづくりに全力で取組んでまいりますので、なお一層のご支援、ご協力を賜り

ますよう宜しくお願い申し上げます。 

ております。 

 

 

 



「新任係長との意見交換会」（9 月 16 日） 

 

新しく係長になった方々と意見交換を

行いました。今回は 1 時間をまちづくり

重点地域の視察をし、1 時間をこれからの

まちづくりについて意見交換いたしまし

た。つい、職員の提案に嬉しくて、喋り

すぎで時間をオーバーさせてしまいまし

たが・・・ “まちづくりに限りなし”“松原

の発展に限りなし”“まちづくりへの想い

に限りなし” 共に変えよう！！ 必ず

変わる！！ 

     

 

 

 

「健康まつばら 21 フェスタ 2010」(9 月 16 日） 

 

9 月は健康増進普及月間です。市役所市

民ロビーで開催しておりました「健康ま

つばら 21 フェスタ 2010」を、執務の合

間をぬって、覗かせてもらいました。思

い切って、私も好きな食事により「栄養

指導」を受けさせていただきました。 

  



 

 

最高齢者と施設訪問(9 月 15 日） 

 

敬老月間ということもあり、最高齢と

なられる元希者の方や、市内の特別養護

老人ホームで暮らす元希者のお顔を直接

拝見させていただきたく、ご挨拶に伺わ

せてもらいました。昨年同様、元気そう

なお顔を拝見し、たいへんうれしく感じ

ました。 

 また、高齢者の所在不明に関する問題

がマスコミ等で、大きく取り上げられて

おりますが、この問題が明るみに出て、あらためて、「家族の絆」「地域の絆

より一層感じているところです。 

 今の我々があるのは、親や先人のおかげであり、親や先人を「敬う心」をしっかりと子

ども達に伝える

ております。 

」の大切さを

ことが、これからのよりよい松原の「まちづくり」につながるのだと考え

 希者の皆さん、これからも長生きしてくださいね！！ 

 

 

     

元

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 



災害備蓄用簡易トイレを寄付（9 月 10 日） 

した。

 

 

 

 

南大阪災害復旧支援協力会（理事長 

太田隆弘様）より災害備蓄用簡易トイレ

（2000回分）を寄付していただきま

本当にありがとうございました。

  

良老人クラブ知事表彰の受賞報告（9 月 10 日） 

 

気なご活躍を期待いたして

 

 

 

 

 

 

 

優

 

本市の元希者クラブである「東新町・栄

寿会」が、大阪府の優良老人クラブ知事表

彰を受賞され、その報告に来られました。 

これからも、元

おります。 

 

 

 

 

 

 



大阪府消防大会（9 月 5 日） 

げます。本当にあ

がとうございました！今後とも市民の安全を守るため、共に力をかしてください！！ 

 

 

大阪府立消防学校にて、第 54 回大阪府

消防大会が開催され、本市消防団選抜チ

ームがポンプ車操法の部に出場するにあ

たり、私も出席し激励させていただきま

した。結果は 2 位となりましたが、間違

いなく府下でトップクラスの松原市消防

団です。仕事でお疲れのところ、毎晩の

ように訓練に参加された団員の皆さん、

そして周りでサポートされた団長をはじ

め各分団長・団員の皆さん、そして団員

を支えていただきましたご家族の皆さんに、松原市を代表し御礼申し上

り

    

 

 

 

全松原ソフトボールチーム優勝報告（9 月 2 日） 

いよいよ 2 学期がス

 

夏休みが終わり、

タートしました。 

 そんな中、全松原ソフトボールチーム

の皆さんが、滋賀県で開催された第 5 回

びわこオープン全国ジュニアソフトボー

ル大会での優勝報告に来庁してくれまし

た。 

 スポーツ、特に少年時代に取り組んだ



スポーツは、それによって得られる「仲間づくり

など、様々な良い影響を与えてくれます。 

 本市でも、勉強

考えています。 

」「チームの大切さ」「努力による達成感」

やスポーツに元気いっぱい頑張っている子ども達を応援して行きたいと

 れからも、頑張れっ!! 松原の子ども達！！ 

 

  

こ

    


